

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis penelitian ini termasuk dalam penelitian positif. Penelitian ini berlandaskan pada konsep postpositivisme, digunakan untuk menganalisis sifat sumber daya alam, dimana penelitian merupakan alat yang penting, proses pengumpulan datanya dilakukan secara triangulasi (kombinasi). Analisis data bersifat induktif/positif, dan hasil penelitian yang baik mengungkapkan lebih banyak makna daripada detail (Sugiono 2017: 8).

Penelitian ini dilakukan dengan mengkaji produk-produk tertentu dan dengan waktu yang telah ditentukan untuk menggali secara mendalam bagaimana meningkatkan bisnis digital melalui interaksi sosial untuk klien UMKM teater di desa Banjar Rejo sehingga kesimpulan berdasarkan penelitian ini hanya berlaku kepada pelaku UMKM yang berdomisili di Desa Banjar Rejo.

B. Objek dan Lokasi penelitian

a. Objek Penelitian

Tujuan dari penelitian yang ditetapkan oleh ilmuwan adalah usaha kecil dan menengah taman bunga Pak Eman yang terletak di Jl. Arjuna 38 (Kompleks Gedung Walet)

b. Lokasi penelitian

Pusat penelitian ini berada di Jl. Arjuna 38 (Kompleks Gedung Walet) Desa Banjar Rejo, Kabupaten Lampung Timur.

C. Waktu Penelitian

Survei pertama dalam penelitian ini diselesaikan pada tanggal 29 Maret 2022, kemudian survei dilakukan pada bulan April 2022.

D. Jenis dan Sumber Data

1. Data primer, yaitu data yang dikumpulkan langsung oleh ilmuwan dari sumbernya melalui penelitian ke dalam bahan akademik (Umar, 2003: 56).

2. Data sekunder, yaitu informasi yang tidak secara langsung memberikan informasi kepada ilmuwan, misalnya ilmuwan harus pergi ke orang lain atau meneliti informasi. Informasi ini diperoleh melalui penggunaan data penelitian dari berbagai sumber, sumber informasi, penelitian masa lalu dan sumber online yang terkait dengan penelitian (Sugiono, 2005: 62).

E. Teknik Pengumpulan Data

a. Wawancara (interview) Percakapan adalah proses pengumpulan data dalam suatu proses penelitian dimana peneliti mengajukan pertanyaan dalam suatu proses untuk konsumen.

b. Observasi langsung

Peneliti langsung menuju ke pusat penelitian untuk mencari informasi di daerah tersebut. Pengumpulan data dengan cara mengamati langsung ke lokasi dan merekam peristiwa yang diamati.

c. Dokumentasi

Data adalah proses mengumpulkan data daricara membuka file objek penelitian yang ada kemudian mengekstrak data yang terpengaruh.

F. Teknik Pengelolaan dan Analisis Data

Data yang diperoleh dari penelitian ini dievaluasi dan kemudian disajikan secara deskriptif, deskriptif, deskriptif dan deskriptif berdasarkan masalah yang terkait dengan penelitian, penulis mendapatkan manfaat dari hasil penelitian. Penilaian terdiri dari tiga kegiatan yang terjadi secara bersamaan, yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan serta pembuktian. Hasil simultan berarti reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan serta analisis berdasarkan interaksi merupakan proses pra-interferensi, dan setelah

pengumpulan data. Prosedur analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Data *reduction* (reduksi data)

Reduksi data dimulai dari akhir, pemilihan bahan utama, fokus pada kunci, sehingga data yang direduksi dapat memberikan gambaran yang lebih jelas. Dalam proses mitigasi ada pemilihan file dan ada pemborosan data.

2. Data *display* (penyajian data)

Setelah data direduksi, dilanjutkan dengan mempublikasikan data. Proses penyajian informasi adalah mengeluarkan informasi sederhana dalam kata-kata dan frase dengan tujuan agar dokumen tertulis sebagai dasar untuk menarik kesimpulan.

3. Penarikan kesimpulan dan verifikasi (*Conclusion Drawing/Verification*)

Langkah terakhir setelah rilis dokumen adalah menarik kesimpulan dan analisis akhir dari gambar adalah proses menggambar detail kata-kata yang ditulis dalam bentuk yang sesuai yang berisi informasi yang jel

